
Interrogazioni su casa di riposo fondi alle 
scuole e marciapiedi 

MV 17 settembre 2014  

CIVIDALE. Si parlerà anche di Casa di riposo, nella prossima seduta 

consiliare il 22 settembre: la capogruppo del Pd, Claudia Chiabai, ha infatti 

presentato un'interrogazione con la quale chiede lumi sul motivo per cui non 

sono state programmate - come esplicitamente disposto dallo statuto - 

audizioni del presidente dell'Asp. 

 L'ultima relazione sull'andamento dell'azienda, rileva l'amministratrice, risale 

al marzo 2013, e pure allora la circostanza fu frutto «del pressing di un 

esponente dell'assemblea civica».  

«Preso atto dell'insistenza di segnalazioni su disservizi nella struttura e su 

una deludente situazione organizzativa - premette Chiabai - chiediamo al 

sindaco di sapere quando intenda convocare il presidente per i chiarimenti 

del caso». Un ulteriore quesito avanzato dal Pd, a stessa firma, riguarda poi il 

capitolo dei fondi statali per la sicurezza e l'adeguamento delle scuole. Una 

terza interrogazione solleva, da ultimo, il problema dell'incuria del 

marciapiede di via dei Muradors, a Rualis (lato scuola primaria). (la) 

 


